

Künstlerwettbewerb zur Neugestaltung der Prinzipalia im Altarraum

Am 19.04.21 hat das Kolloquium zum Künstlerwettbewerb in der Kirche stattgefunden, es waren alle eingeladenen Künstler und alle Preisrichter vor Ort. Die Künstler wurden über den aktuellen Planungsstand zum Umbau des Altarraumes informiert, konnten die Kirche auf sich wirken lassen und Fragen zum Bauvorhaben stellen. Sobald der Kirchenvorstand über die Art des neuen Altarbodens entschieden hat (voraussichtlich noch im Mai) können die Künstler ihre Vorschläge entwickeln, die abschließende Sitzung des Preisgerichts ist im September 2021 geplant.

Überlegungen zur Gestaltung der Gottesdienste

Der Kirchenvorstand hat intensiv über die Gestaltung von Gottesdiensten in Pandemiezeiten diskutiert. Mit einem Ende der coronabedingten Hygienevorschriften ist vorerst noch nicht zu rechnen. Gleichwohl hat sich der Kirchenvorstand dafür ausgesprochen, dass zumindest Lektoren wieder zum Einsatz kommen können. Die Abstände sind dabei einzuhalten, das Lesen von der Kanzel ist möglich, wenn die erste Sitzreihe auf der Kanzelseite frei bleibt. Fraglich ist, ob und wie unter gegenwärtigen Pandemiebedingungen ein Abendmahl stattfinden kann. Vorerst wird noch davon abgesehen. Sowie die Infektionslage es zulässt, wird darüber entschieden.

Konfirmationen

Nach mehrmaligen Verschiebungen konnten am 17.04. und 18.04.2021 die bereits mehrfach verschobenen Konfirmationen des vergangenen Konfirmationsjahrgangs unter strengen Hygieneauflagen stattfinden. Nach intensiver Diskussion hat der Kirchenvorstand beschlossen, die geplanten Konfirmationen im Mai zu verschieben. Ein neuer Termin wird noch bestimmt.